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A puerta cerrada, diputados se reúnen con Lilia Cipriano Ista 

UrbisTV, Quadratín 

http://www.urbistv.com.mx/politica/a-puerta-cerrada-diputados-se-reunen-con-lilia-cipriano-

ista.html  
https://www.quadratin.com.mx/politica/a-puerta-cerrada-reunion-de-comision-de-seguridad-con-
sesesp/  

Este día, los integrantes de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso del 
Estado llevaron a cabo una reunión con la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de 
Seguridad Pública (SESESP), Lilia Cipriano Ista, para analizar el informe semestral del programa 

estatal de seguridad pública. A pesar que hubo una invitación a los medios de comunicación, el 
presidente Humberto González Villagómez y el integrante, Hugo Anaya Ávila, votaron a favor de 

que la reunión fuera privada, mientras que Alfredo Ramírez Bedolla se abstuvo en el tema.  
 

Dictamen sobre denuncia contra Madriz, hasta la siguiente semana 

MetaPolítia 

https://metapolitica.mx/2019/10/24/dictamen-sobre-denuncia-contra-madriz-hasta-la-siguiente-

semana/  
La próxima semana saldría el dictamen en torno a la denuncia interpuesta contra el diputado 
presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio De Jesús Madriz Estrada, por la 

fracción del PRD, tras ser acusado de actuar de manera parcial y no institucional durante el Cuarto 
Informe de Gobierno emitido por el titular del Ejecutivo Estatal, Silvano Aureoles Conejo. La 
diputada presidenta de la Comisión Jurisdiccional Adriana Hernández Iñiguez refirió que no existe 

un antecedente legal que permitan establecer que leyes violó, sobre todo explicó porque no marca 
parámetros y criterios sobre cómo debe actuar un presidente de la Mesa Directiva. 
 

Diputados Buscaran Armonizar Ley Laboral Del Estado Con La Federal 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-buscaran-armonizar-ley-laboral-del-estado-
con-la-federal/  
En los próximos días la Comisión de Trabajo y Previsión Social del Congreso del Estado, iniciará 

con los trabajos para homologar la Ley Estatal del Empleo con la Federal. La Diputada Teresa 
López Hernández, detalló que presentarán una serie de acuerdos, exhortos e iniciativas que se 

lograron de los primeros 4 foros en materia laboral, sin embargo, aún prevén realizar otros 10 
foros regionales de los cuales buscan recopilar mayor información. 
 

Listo dictamen con reformas ambientales del Ejecutivo, abrirá puerta a cobros 

Revolución 

https://revolucion.news/listo-dictamen-reformas-ambientales-del-ejecutivo-abrira-puerta-cobros/  

El dictamen con las reformas en materia ambiental propuestas por el Ejecutivo del Estado desde 
abril pasado, ya está listo para ser turnado a votación del Pleno del Congreso, y con él se abrirá la 
puerta al gobierno para la aplicación de cobros dentro de la Ley de Ingresos del 2020 que 

precisaban el fundamento legal necesario para ser incorporados. Luego del intento fallido del 
Ejecutivo Estatal para la aplicación de impuestos ecológicos para este 2019, se optó por la ruta de 
la reforma a la legislación ambiental para con ello contar con el respaldo normativo que permita 

realizar a futuro los cobros proyectados. El dictamen elaborado por la Comisión de Desarrollo 
Sustentable y Medio Ambiente, conjunta además de la iniciativa turnada por el Ejecutivo, aquellas 
presentadas por los diputados Ernesto Núñez, Teresa Mora, Mayela Salas, Teresa López, y Miriam 

Tinoco. 
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Desechan juicio político por ignorar auditoría forense a la licuadora 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/desechan-juicio-politico-por-ignorar-auditoria-forense-a-
la-licuadora/  
Las comisiones unidas de Gobernación y la de Puntos Constitucionales propondrán al pleno de la 

74 legislatura declarar improcedente la denuncia de juicio político en contra del Secretario de 
Finanzas y Administración, el titular del Comité de Adquisiciones y de los diputados integrantes de 

la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de la 73 y 74 legislatura. La denuncia fue 
presentada el pasado 12 de septiembre por los ciudadanos Saúl Mora Padilla, Lourdes Patricia 
Galeazzi Tornel y Dalila Campos Pineda, por considerar que hubo irregularidades en el mandato 

del Congreso del Estado y porque no se emprendieron acciones con base en los resultados de la 
auditoría forense a la llamada cuenta de gastos por aplicar entre 2003 y 2014. 
 

Ex titular del ISSSTE inhabilitado; no puede aspirar a la consejería del Poder Judicial 
este año 
Niegan amparo a Adrián Avellaneda 

UrbisTV, MetaPolítica 

http://www.urbistv.com.mx/politica/ex-titular-del-issste-inhabilitado-no-puede-aspirar-a-la-
consejeria-del-poder-judicial-este-ano.html  
https://metapolitica.mx/2019/10/24/niegan-amparo-a-adrian-avellaneda/ 

Al menos este año, el priísta, Adrián Avellaneda Hernández está imposibilitado para asumir la 
consejería del Poder Judicial del Estado que representará al Poder Legislativo, debido a que fue 
inhabilitado por 10 meses ante la negativa de amparo por considerarse “inoperantes” los agravios 

que manifestó ante el Poder Judicial de la Federación. Y es que de acuerdo al Tercer Tribunal 
Colegiado en Materias Administrativas y de Trabajo del Decimoprimer Circuito, se negó el amparo 
y protección de la justicia federal que solicitó el ex titular del Instituto de Seguridad y Servicios 

Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).  
 

Trabajo coordinado, para el bienestar de los ciudadanos: Adriana Hernández 
Boletín 

El trabajo coordinado es esencial para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos e impulsar el 
desarrollo, aseguró la diputada Adriana Hernández Íñiguez, durante la entrega de diversos apoyos 
a más de 250 personas del distrito de La Piedad. “Trabajando en equipo podemos lograr muchas 

cosas,  debemos dejar de lado los colores de partido, nuestro principal motor debe ser el bienestar 
de nuestra gente, a la que nos debemos”, afirmó la diputada local. “Detrás de esta entrega 
llevamos meses de arduo trabajo, de organizar y llevar expedientes, de ver a las personas que 

verdaderamente necesitan estos apoyos y sin el compromiso de gestión que tenemos los 
legisladores y las autoridades involucradas, no se podría haber llevado a cabo un apoyo tan 
significativo como el que entregamos hoy”, añadió Hernández Íñiguez. 

 
Urge que Congreso avale eliminar vigencia a las actas de nacimiento: Erik Juárez 

Boletín 

Para atender las demandas de la población, urge que en las comisiones del Congreso del Estado 
se dictamine la iniciativa por la cual se elimina la vigencia a las actas de nacimiento y de 

defunción, subrayó el diputado proponente Erik Juárez Blanquet, presidente de la Comisión de 
Puntos Constitucionales en la LXXIV Legislatura local. El diputado también integrante de la 
Comisión de Migrantes, refirió que familias que han regresado del vecino país a sus lugares de 

origen, enfrentan diversas dificultades derivado a que no les aceptan las actas de nacimiento que 
fueron expedidas en Estados Unidos, lo que impide que puedan realizar el registro de doble 

nacionalidad u otros trámites.  
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Cierran filas para mejorar atención a mujeres víctimas de violencia: Lucila Martínez 

Boletín 

Con el objetivo de garantizar que, como eje central, las políticas y programas de gobierno y del 
Congreso Local se realicen con un enfoque transversal de igualdad sustantiva de género, desde la 
perspectiva de los derechos humanos, este día, la presidenta de la Comisión de Igualdad 

Sustantiva y de Género en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, Lucila Martínez 
Manríquez, trabaja con diversas dependencias estatales y organismos para capacitar a las distintas 

áreas en materia de perspectiva de género y para mejorar la atención a las mujeres víctimas de 
violencia. La legisladora celebró los esfuerzos que se están realizando para que, en todas las 
dependencias y como Poder Legislativo, se impulsen políticas públicas transversales que 

garanticen los derechos de las mujeres, así como de los diversos sectores sociales, especialmente 
de los grupos vulnerables. 
 

El Poder Legislativo es una herramienta para fortalecer la seguridad pública 
Boletín 

El Poder Legislativo es una herramienta más para contribuir con la seguridad pública, para 
fortalecer las áreas encargadas de la materia y para ello también se requiere la inclusión de todas 
y todos los entes, de los tres poderes de gobierno, aseguró el diputado local, Humberto González 

Villagómez, presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso del 
Estado. En el marco de la reunión que sostuvieron los diputados integrantes de la Comisión de 
Seguridad Pública y Protección Civil con la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de 

Seguridad Pública (SESESP), Lilia Cipriano Ista, Humberto González reiteró el interés de las y los 
legisladores de la LXXIV legislatura por abonar a la seguridad pública de Michoacán. 
 

A honrar la memoria de Morelos convoca Octavio Ocampo al participar en Cabalgata 
del Generalísimo 

Boletín 

En el marco del XXV aniversario de la tradicional Cabalgata Ruta de la Independencia de Morelos, 

el diputado integrante de la LXXIV Legislatura local, Octavio Ocampo Córdova invitó a vivir la 
travesía con armonía y respeto, recordando la ruta del Siervo de la Nación. Al participar en la 

tradicional Cabalgata Morelos que se realiza del 20 al 25 de octubre, misma que recorrerá 10 
municipios, el legislador integrante del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, 
hizo un llamado a honrar la memoria del Siervo de la Nación, Don José María Morelos y Pavón en 

esta edición número 25. 
 
Humberto González, autoridades locales y estatales entregan apoyos al sector 

educativo en Huaniqueo 
Boletín 

La educación es pilar fundamental para consolidar una sociedad con progreso, por lo que la suma 
de esfuerzos para fortalecer este rubro siempre debe ser una prioridad, afirmó el diputado 

Humberto González Villagómez durante la entrega de diversos apoyos para este sector y útiles 
escolares en el municipio de Huaniqueo. Durante el evento, el diputado local por el Distrito de 
Puruándiro resaltó que, los integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD), en el Congreso del Estado son unos aliados de la educación, por lo que han 
promovido propuestas legislativas en beneficio de este sector y a la par, han realizado las 
gestiones que día a día les formulan padres de familia, docentes y alumnos. 

 
Urgente una explicación sobre el extravío federal en la política de seguridad: Antonio 

Soto Sánchez 
Boletín 

Es urgente una explicación clara y detallada sobre el extravío evidenciado por el Gobierno Federal 
en su política en materia de seguridad nacional, subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez, 
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integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado. Tras el fallido operativo en Culiacán, Sinaloa, y las 
dimensiones que este hecho tiene para México, consideró como una determinación valiente y 

necesaria la asumida por los legisladores federales del Partido de la Revolución Democrática, al 
promover juicio político contra el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo 

Montaño. 
 
Crisis en el sector de la construcción golpe directo al desarrollo nacional: Tony 

Martínez 
Boletín 

La crisis por la que atraviesa el sector de la construcción en México, es un golpe directo al 
desarrollo del país, generando además desempleo y estancamiento, subrayó el diputado Norberto 

Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública 
de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Hidalgo, calificó 
como muy grave la caída registrada por el sector de la construcción en estos últimos 14 meses, sin 

que se observe perspectiva de alivio si se toman en cuenta los recortes previstos por el Gobierno 
Federal en su propuesta presupuestal para el 2020. 

 

Nota Política 

 
Destapa Germán Martínez a Cristóbal Arias como candidato al gobierno de Michoacán 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/destapa-german-martinez-a-cristobal-arias-como-candidato-al-

gobierno-de-michoacan.html  
Germán Martínez Cázares, ex director del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y hoy 
senador por MORENA, destapó a su compañero legislador Cristóbal Arias Solís, para abanderar la 

contienda a la gubernatura de Michoacán en el 2021. En entrevista con Excelsior, el legislador 
aseguró que Arias Solís “tiene toda la experiencia y es una carta fuerte dentro del partido”. 
 

Jóvenes, factor importante rumbo al próximo proceso electoral 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/jovenes-factor-importante-rumbo-al-proximo-proceso-
electoral.html  

Los jóvenes son la gran oportunidad en México y en el ámbito político deben tener las puertas 
abiertas, puntualizó el ex director del Instituto Mexicano de la Juventud durante el sexenio pasado, 
José Manuel Romero Coello. En conferencia de prensa, y a pregunta expresa de UrbisTv Noticias, 

el también vicepresidente de la Federación Mexicana de Esports (deportes electrónicos) especificó 
que los jóvenes absorben el 30 por ciento del padrón electoral, por lo que son una fuente 
importante rumbo al 2021 y al 2024.  

 

Pantoja copta con engaños a alcaldes opositores a Morena: PRD 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/pantoja-copta-con-enganos-a-alcaldes-opositores-a-
morena-prd/  

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona, acusó 
al súperdelegado, Roberto Pantoja, de coptar a alcaldes opositores con la promesa de bajar 
recursos a sus municipios. Dijo que el representante presidencial realiza una labor de zapa y 

aprovecha las necesidades y carencias que presentan los ayuntamientos para ofrecerles gestión de 
recursos. 
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Vigilarán que Gobierno de Michoacán no desvíe programas sociales: PAN 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/vigilaran-que-gobierno-de-michoacan-no-desvie-programas-
sociales-pan/  
Tras el video que salió a relucir el lunes pasado, donde el mandatario estatal, Silvano Aureoles 

Conejo, da la instrucción a parte de su gabinete de trazar programas a favor de los perredistas a 
partir de enero próximo, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional 

(GPPAN), Javier Estrada Cárdenas enfatizó que lo ponen en el “ojo del huracán”. Por lo que indicó 
que la bancada albiazul está obligada a vigilar a que se cumpla la ley y en el próximo proyecto del 
presupuesto de egresos se tendrá que hacer la revisión puntual para que no haya desvíos ni uso 

de los recursos públicos con fines electorales. 
 
Se debe impulsar una Reforma Electoral que propicie contiendas equitativas y 

paritarias: Yolanda Camacho 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/24/se-debe-impulsar-una-reforma-electoral-que-propicie-
contiendas-equitativas-y-paritarias-yolanda-camacho/  

En Michoacán se debe proponer una reforma electoral que propicie contiendas equitativas, 
paritarias y con reglas claras y eficientes, puntualizó la Magistrada Presidenta del TEEM, Yolanda 
Camacho Ochoa. Lo anterior al inaugurar el ciclo de conferencias «Temas Selectos de Derecho», 

evento que se desarrolló en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, cuya conferencia inaugural estuvo a cargo del Diputado 
Eduardo Orihuela Estefan quien expuso el tema de “Las reformas electorales en Michoacán”. 

 
Notas Gobierno 

 
Normalistas anuncian retiro de las vías ante promesa de 900 plazas para Michoacán 

Morelia Activa 

https://moreliactiva.com/normalistas-anuncian-retiro-de-las-vias-ante-promesa-de-900-plazas-
para-michoacan/  

Luego de que normalistas mantuvieran manifestaciones en las vías del tren en territorio 
michoacano, el día de hoy el vocero de los estudiantes dio a conocer el resultado de la mesa de 
negociación con autoridades federales. El día de mañana 25 de octubre se tiene una mesa de 

negociación en la ciudad de México con las autoridades correspondientes por lo cual el bloqueo en 
la vía férrea se pausara. 
 

Analiza Ayuntamiento incremento a tarifas del agua potable para 2020 en Morelia 
NER 

https://ner.com.mx/news/analiza-ayuntamiento-incremento-a-tarifas-del-agua-potable-para-2020-
en-morelia/  

El presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco, no descartó la posibilidad de incrementar 
las tarifas del agua potable para el 2020, por lo que la decisión estará en manos de los regidores, 
quienes deberán decidir cuál es la mejor opción para la ciudadanía.  “Estamos revisandolo, en 

estos días vamos analizar la propuesta que han construido tanto el Organismo como los regidores 
y si los regidores lo consideran pertinente, porque yo quiero que esta decisión sea por consenso 
de todos los regidores y regidoras si ellos consideran pertinente mandaremos un alcance a la Ley 

de Ingresos que mandamos al Congreso del Estado”. 
 
Indígenas acusan a AMLO de traición 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90111-indigenas-acusan-a-amlo-de-
traicion.html  
El Consejo Supremo Indígena de Michoacán consideró que el presidente Andrés Manuel López 
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Obrador ha traicionado a los pueblos indígenas luego del recorte presupuestal del 40 por ciento 
para su atención. Pavel Guzmán, coordinador del Consejo Supremo, aseguró que no hay atención 
a las demandas de los pueblos originarios y López Obrador está demostrando que incumple lo 

prometido. Al encabezar una toma en la secretaría del Bienestar, el dirigente indígena urgió la 
necesidad de legislar en materia indígena a nivel federal, además protestó por la reducción del 

presupuesto federal para este sector de la población. 
 
Universidades Públicas insistirán en incremento de recursos o habrá más crisis, 

advierten 
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/universidades-publicas-insistiran-en-incremento-de-recursos-o-
habra-mas-crisis-advierten/  
El rector de la Universidad de Guadalajara y presidente de la Sesión Ordinaria Regional Centro 

Occidente, de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior 
(ANUIES), Ricardo Villanueva Lomelí, apuntó que es imperante la compensación a las 

universidades públicas sobre la merma económica que enfrentan.  En entrevista, durante su visita 
a esta capital, señaló que de seguir así, cada vez habrá más universidades en crisis, por lo que no 
se puede tomar a la inflación como cálculo para otorgar sus recursos. 

 
Notas Seguridad 

 
Unen esfuerzos FGE y Mesas de Seguridad y Justicia, para cerrar paso a la impunidad 

Fuego en la Noticia 

https://fuegoenlanoticia.com/unen-esfuerzos-fge-y-mesas-de-seguridad-y-justicia-para-cerrar-
paso-a-la-impunidad/  
Para aspirar a marcar la diferencia y generar confianza, es necesario que todo delito que se 

cometa, sea sancionado y, en este reto, la participación de la ciudadanía para denunciar y 
combatir la impunidad, es determinante, aseguró el Fiscal General, Adrián López Solís, ante 
representantes de las Mesas de Seguridad y Justicia de la entidad. En este encuentro de trabajo, 

López Solís detalló las ventajas del Plan de Persecución de Delitos, que contempla la creación del 
Modelo de Atención Inmediata, con lo que se busca que una persona que denuncia un delito sea 

atendida por la o el mismo Ministerio Público durante los diversos actos procesales y con ello, se 
evite su paso por varias ventanillas, “estamos ocupados en generar las condiciones idóneas a las 
víctimas para que tengan confianza y no se dé lugar a la revictimización”. 
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